



Public Domain

Aachen, 12 Heller, 1758

Lokale Kupfermünze mit dem städtischen Adler und Münzwert auf der Rückseite.

Der Herrschersitz Karls des Großen wurde unter Friedrich Barbarossa mit wichtigen Privilegien bedacht. Um 1260 wurde Aachen Reichsstadt. Die Goldene Bulle legte fest, dass hier die deutschen Könige gekrönt wurden. 1794 kam die Stadt an Frankreich und 1815 an Preußen.

Informationen

Aachen (Münzstand)
1758 (Datierung)

Heller
Zahlungsmittel
Kupfer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F09

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M00248
